
Ck, ch, sch bleiben zusammen 
und werden nie getrennt. 

le-cken, ma-chen, na-schen 
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Zwischen mehreren Vokalen 
kann man trennen. 

(Doppelvokale ei, ie, au, äu, eu au werden nie 
getrennt!) 

Mau-er, schrei-en, sau-er 
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Vorsilben wie be-, ver-, ge-, .... 
können abgetrennt werden! 

ver-laufen, ein-kaufen, be-greifen 
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TRENNREGELN 

Man trennt Wörter nach 
Silben! 

Ba-na-ne (3 Silben) 

Einsilbige Wörter kann man 
nicht trennen. 

Fuchs, Bär, Mond 

Einen einzelnen Vokal am 
Anfang (Ende) des Wortes 

trennt man nicht ab. 

Eva, Ida, oder 
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Zusammengesetzte Wörter 
trennt man dort, wo sie 
zusammengesetzt sind. 

Haus-dach, Koch-topf 
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Steht ein Konsonant zwischen 
zwei Vokalen, kommt er auf die 

neue Zeile. 

ma-chen, schrei-ben 
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Bei mehreren Konsonanten 
kommt nur der letzte auf die 

neue Zeile. 

rech-nen, schimpf-te, Kell-ner 

-5-


